

2 Abril 2025 • Nota de Prensa

Oryzon renueva su compromiso con la Alianza para la Vacunación Infantil

- La compañía se suma nuevamente a la iniciativa impulsada por la Fundación "la Caixa" en colaboración con Gavi, the Vaccine Alliance
- Esta acción solidaria respalda el ODS3 de las Naciones Unidas, garantizar una vida sana y promover el bienestar para todos

MADRID, ESPAÑA y CAMBRIDGE, EEUU, 2 de abril de 2025 — Oryzon Genomics S.A., compañía biofarmacéutica de fase clínica y líder europeo en epigenética, renueva una vez más su apoyo a la Alianza para la Vacunación Infantil, una iniciativa de la Fundación "la Caixa" en colaboración con Gavi, the Vaccine Alliance.

A través de esta colaboración, Oryzon contribuye a mejorar el acceso a vacunas esenciales en países en vías de desarrollo, una intervención sanitaria fundamental para reducir la mortalidad infantil por enfermedades prevenibles.

Este gesto solidario se alinea con el compromiso de Oryzon con la sostenibilidad y el impacto social, y refuerza su implicación activa en la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas, particularmente el ODS3, centrado en la salud y el bienestar.

Enric Rello, Director de RSC de Oryzon, ha declarado: "Aunque nuestro trabajo diario se enfoca en la investigación de nuevos fármacos epigenéticos para enfermedades graves, creemos firmemente que también debemos contribuir en iniciativas solidarias dirigidas a mejorar la salud global. Participar de nuevo en esta iniciativa que ha permitido vacunar a más de 10 millones de niños en diez países desde su inicio en 2008 es motivo de orgullo para todo el equipo de Oryzon."

Sobre Oryzon

Fundada en 2000 en Barcelona, España, Oryzon es una compañía biofarmacéutica de fase clínica líder europea en epigenética, con un fuerte enfoque en medicina personalizada para enfermedades del SNC y oncología. El equipo de Oryzon se compone de profesionales altamente cualificados de la industria farmacéutica, ubicados en Barcelona, Boston y San Diego. Oryzon tiene una cartera clínica avanzada, con dos inhibidores de LSD1, vafidemstat en SNC (listo para Fase III) y iadademstat en oncología (Fase II). La compañía tiene además otros programas dirigidos contra otras dianas epigenéticas como HDAC6, donde ORY-4001 ha sido nombrado como candidato clínico para el tratamiento de ciertas enfermedades neurológicas como CMT y ELA. La compañía posee también una fuerte plataforma para la identificación de biomarcadores y validación de dianas para una variedad de enfermedades oncológicas y neurológicas. Para más información, visitar www.oryzon.com

AFIRMACIONES O DECLARACIONES CON PROYECCIONES DE FUTURO

Esta comunicación contiene información y afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro sobre Oryzon. Asimismo, incluye proyecciones y estimaciones financieras con sus presunciones subyacentes, declaraciones relativas a planes, objetivos, y expectativas en relación con futuras operaciones, inversiones, sinergias, productos y servicios, y declaraciones sobre resultados

ORYZON

mcordera@atrevia.com

futuros. Las declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen hechos históricos y se identifican generalmente por el uso de términos como "espera", "anticipa", "cree", "pretende", "estima" y expresiones similares.

Si bien Oryzon considera que las expectativas recogidas en tales afirmaciones son razonables, se advierte a los inversores y accionistas de Oryzon de que la información y las afirmaciones con proyecciones de futuro están sometidas a riesgos e incertidumbres, muchos de los cuales son difíciles de prever y están, de manera general, fuera del control de Oryzon, lo que podría provocar que los resultados y desarrollos reales difieran significativamente de aquellos expresados, implícitos o proyectados en la información y afirmaciones con proyecciones de futuro. Entre tales riesgos e incertidumbres están aquellos identificados en los documentos remitidos por Oryzon a la Comisión Nacional del Mercado de Valores y que son accesibles al público.

Se recomienda no tomar decisiones sobre la base de afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro, ya que se refieren exclusivamente a la fecha en la que se manifestaron, no constituyen garantía alguna de resultados futuros y no han sido revisadas por los auditores de Oryzon. La totalidad de las declaraciones o afirmaciones de futuro de forma oral o escrita emitidas por Oryzon o cualquiera de sus miembros del consejo, directivos, empleados o representantes quedan sujetas, expresamente, a las advertencias realizadas. Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro incluidas en este documento están basadas en la información a disposición de Oryzon a la fecha de esta comunicación.

España Oryzon IR & Medios, Europa/EEUU Patricia Cobo/Mario Cordera Emili Torrell Sandya von der Weid Atrevia Director Desarrollo Negocio LifeSci Advisors, LLC +34 91 564 07 25 +41 78 680 05 38 +34 93 515 1313 +34 673 33 97 65 pcobo@atrevia.com etorrell@oryzon.com svonderweid@lifesciadvisors.com